

SARI

Kusumawaty, Hesty. 2011. "Pengaruh Pengetahuan Perkoperasian, Loyalitas dan Motivasi Anggota Terhadap Partisipasi Anggota di KUD Mekar Ungaran Kabupaten Semarang". Pembimbing I. Drs. Sugiarto. II. Dra. Y Titik Haryati, M.Si..

Kata kunci : Pengetahuan Perkoperasian, Loyalitas, Motivasi Anggota, Partisipasi Anggota

Keberhasilan koperasi dapat dilihat dari partisipasi anggota menjadi anggota aktif dan dapat memanfaatkan unit usaha koperasi tersebut dengan baik. Untuk mewujudkan hal tersebut diperlukan adanya komponen yang mendukung, salah satunya adalah loyalitas anggota koperasi yang tinggi serta pengetahuan yang baik tentang perkoperasian pada anggota. Sehingga anggota akan termotivasi untuk menjadi anggota yang berpartisipasi aktif dalam koperasi tersebut. Permasalahan dalam penelitian ini adalah : (1) Bagaimana pengetahuan perkoperasian, loyalitas, motivasi dan partisipasi anggota, (2) Adakah pengaruh pengetahuan perkoperasian, loyalitas dan motivasi anggota terhadap partisipasi anggota, (3) Seberapa besar pengaruh pengetahuan perkoperasian, loyalitas dan motivasi anggota terhadap partisipasi anggota. Populasi dalam penelitian ini adalah anggota aktif KUD Mekar Ungaran yang berjumlah 766 orang. Sampel penelitian ini menggunakan *proportional random sampling* berjumlah 88 responden. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif persentase dan regresi linier berganda menggunakan uji t dan uji F. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan perkoperasian termasuk dalam kategori baik, indikator loyalitas dalam menyukai bertransaksi di koperasi termasuk dalam kategori kurang baik, indikator motivasi anggota dalam dorongan mencapai tujuan koperasi termasuk dalam kategori kurang baik dan indikator partisipasi anggota dalam pemanfaatan usaha koperasi termasuk dalam kategori kurang baik. Hasil analisis regresi menunjukkan (1) ada pengaruh pengetahuan perkoperasian terhadap partisipasi anggota (2) ada pengaruh loyalitas terhadap partisipasi anggota (3) ada pengaruh motivasi anggota terhadap partisipasi anggota (4) ada pengaruh pengetahuan perkoperasian, loyalitas dan motivasi anggota terhadap partisipasi anggota. Dapat disarankan koperasi perlu meningkatkan pengetahuan anggota tentang koperasi dengan menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan-pelatihan tentang perkoperasian. Koperasi perlu meningkatkan loyalitas anggota misalnya dengan menyediakan barang yang lebih baik dan belum tersedia di tempat lain serta meningkatkan pelayanan terhadap anggota sehingga anggota akan termotivasi untuk berpartisipasi dalam pemanfaatan usaha koperasi sehingga tercapai tujuan koperasi.